

Pressemitteilung: 25.06.2019

Umzug des Freiburger Medizintechnikunternehmens Sutter nach Emmendingen

Beim Emmendinger Stadtlauf stellt sich das Unternehmen vor

Pünktlich zum 50-jährigen Firmenjubiläum stehen beim Freiburger Medizintechnikunternehmen Sutter große Veränderungen an. 2020 plant das Unternehmen seinen Umzug von Freiburg nach Emmendingen in das Gewerbegebiet Regelmatten.

Gesundheit ist dem Unternehmen nicht nur aufgrund der Tätigkeit in der Medizintechnik wichtig, auch die Mitarbeitergesundheit ist ein Thema. Mitarbeiter*innen des Unternehmens finden sich zu zahlreichen sportlichen Aktivitäten über das Jahr verteilt zusammen.

Beim Emmendinger Stadtlauf Anfang Juli werden mehr als 50 Läufer*innen von Sutter Medizintechnik die Gelegenheit nutzen, den neuen Standort zu erkunden und sich der Stadt Emmendingen unter dem Motto "EM 2020 – Bald sind wir da!" schon mal vorzustellen. In den vergangenen Jahren nahm das Unternehmen regelmäßig am Freiburger B2Run teil, wo Sutter Medizintechnik drei Mal in Folge mit dem Preis zum fittesten Unternehmen in der Kategorie KMU ausgezeichnet wurde.

Kontakt:

Sutter Medizintechnik GmbH Tullastr. 87 79108 Freiburg www.sutter-med.de

Isabell Steinert Executive Manager Marketing Communications 0761 51 551 16 isabell.steinert@sutter-med.de

Firmenprofil:

Seit über 45 Jahren steht Sutter Medizintechnik für innovative Produkte im Bereich der minimalinvasiven Elektrochirurgie. Das Freiburger Familienunternehmen ist international als Pionier für die non-stick Technologie bipolarer Pinzetten bekannt und führend in der Radiofrequenz-Chirurgie. Bei der Herstellung setzt Sutter auf höchste Qualität "Made in Germany".